

## Bayern, Karlsruhe und Salzburg siegen **Didi spionierte – Alex übte als Coach vom Nachwuchs**

„Sensationell, fantastisch, überragend.“ OK-Boss Hans Grübler konnte seine Freude über den 13. und „bisher besten“ Cordial-Cup kaum fassen. Denn der Nachwuchs (erstmalig auch U15-Mädchenteams) zeigte im Tiroler Unterland Fußball vom Feinsten!

3000 KickerInnen aus 15 Nationen, 550 Spiele, tausende Fans – der Cordial-Cup sprengte die Erwartungen.

Vor allem eine Partie: Das U15-Finale zwischen Red Bull Salzburg und Luton Town (Eng) war ein wahrer Leckerbissen an Technik, Taktik und Traumtoren! Die Mozartstädter siegten 4:1.

Von den Fähigkeiten überzeugte sich auch Teamchef Constantini, Wackers Linksverteidiger Alex Hauser betreute die Bezirksauswahl Kitzbühel einen Tag lang – bei der er vor 10 Jahren selbst beim Turnier engagiert war.

13. CORDIAL-CUP: Finale U11: Bayern, München – Grasshoppers Zürich 3:0. U13: Karlsruher SC – AKA Graz 2:0. U15: Red Bull Salzburg – Luton Town 4:1. Mädchen-Sieger: 1. FC Nürnberg.